

Gemeinsam in die Zukunft

Mit einem leidenschaftlichen Trainerteam, vielen engagierten Helfern und vor allem talentierten und motivierten Jugendlichen geht der TSV Schwaben Augsburg voller Vorfreude in die Saison 2025/26. Jeder einzelne Spieler, jede Mannschaft ist Teil der großen Schwaben-Familie – und gemeinsam wollen wir weiter wachsen, fördern und Erfolge feiern. **Wir wünschen allen Teams der Schwabenritterschmiede einen erfolgreichen und verletzungsfreien Saisonstart!**



Eistanz
Marianne Koch ☎ 0821 529702
🌐 www.eisschwaben.de



Mit
„Eisläufer“-
Prüfung

Crashkurse „Eislaufen“

In der vergangenen Saison besuchten in den Sommer-, Herbst-, Weihnachts- und Faschingsferien 280 Teilnehmer unsere Crashkurse.

Und auch in der kommenden Saison können wir diese Ferienkurse wieder anbieten. Unter der Leitung erfahrener Trainer/ Kursleiter dürfen Einsteiger, Fortgeschrittene, kleine, große, junge und nicht-mehr-ganz-so-junge Kufen-Fans erste Schritte auf dem Eis wagen, Neues lernen, Talente entdecken oder ausbauen. Die Gruppeneinteilung erfolgt nach Können – ein „zu alt“ gibts hier nicht! Die Termine gibts immer zeitnah auf unserer Homepage: <https://www.eisschwaben.de>



Ferien-
Action-
Tipp!!

SCHNUPPERN intensiv

Unsere Einsteigerkurse für Kinder zwischen 3 und ca. 8 Jahren

Für alle, die mehr wollen, aber noch nicht wissen, ob eine Vereinsmitgliedschaft das Richtige ist, gibt es auch dieses Jahr wieder unsere „Einsteigerkurse“. Die Kurse dauern acht Wochen, mit je einer wöchentlichen Trainingseinheit (= 8 x 50 Minuten) und enden mit einer kleinen „Eisläufer-Prüfung“ am letzten Kurstag.

- **Kurs 1: 02.10.2025 – 27.11.2025** (nicht am 06.11.2025)
- **Kurs 2: 08.01.2026 – 05.03.2026** (nicht am 19.02.2026)

jeweils **Donnerstag, 15:30 Uhr–16:20 Uhr**, in der Eishalle Haunstetten. Kursgebühr: **80,00 € pro Kurs** inkl. Versicherung



Nachruf

Wir trauern um

Inge Ringel, 1928 – 2025

Inge Ringel ist am 12. Mai 2025 im Alter von 97 Jahren friedlich von uns gegangen. Ihre Liebe zum Eistanz entflammte schon in jungen Jahren. Im Jahr 1982 war sie Gründungsmitglied der Abteilung Eistanz/Eiskunstlauf und maßgeblich am Aufbau der heutigen Eislaufschule (damals „Riege“) beteiligt. Neben ihrer Tätigkeit als Gruppenleiterin war sie als Jugendwart langjähriges Mitglied des Abteilungsvorstandes und hat den Verein in allen Bereichen unterstützt.

Sie war stets Ehrengast bei den alljährlichen Schauläufen. Auch beim letzten Schaulaufen im März 2025 war sie begeistert vom Können der Mitwirkenden. Das Team des TSV Schwaben Augsburg ist ihr zutiefst dankbar für ihr Engagement, ihren Zuspruch und ihre Lebensfreude und behält sie weiterhin in liebevoller Erinnerung.